

Neil Armstrong fue el primer hombre que pisó la Luna. Nació en Wapakoneta, Ohio. Tras graduarse en la Universidad de Purdue (1955), ingresó en la Agencia Nacional Aeronáutica y del Espacio (NASA). En 1962, se convirtió en el primer civil que entró en el programa de formación de astronautas. En 1969 Armstrong, como comandante de la misión lunar Apollo 11, fue la primera persona que puso su huella en la Luna. Sus compañeros en la misión fueron Edwin E. Alsrin, Jr y Michael Collins. En 1971, accedió a la cátedra de Ingeniería Aeroespacial de la Universidad de Cincinnati.

*Neil Armstrong (ilustración), Enciclopedia Microsoft Encarta 99.*